



Servicio Internacional Cristiano de Solidaridad con los pueblos de América Latina y el Caribe "Monseñor Oscar Arnulfo Romero"- México

Patricio Sanz No. 449, Col. Del Valle, C.P. 03100, México, D.F.
Tel. y Fax 55 23 95 82 sicsalmexico@gmail.com

México, D.F. a 18 de septiembre de 2013

A los CINCO Héroes Cubanos:

Expresamos nuestra solidaridad y admiración con los Cinco compañeros cubanos y latinoamericanos: **Gerardo Hernández, Antonio Guerrero, Ramón Labañino, Fernando González y René González**, quienes cumplen quince años de injusta prisión en los Estados Unidos por detectar grupos terroristas anticubanos apoyados en Miami para perpetrar atentados; es decir, se encuentran privados ilegalmente de su libertad por defender a su país de las bombas, del desembarco de armas, de atentados contra hoteles, escuelas, por evitar planes de asesinatos de dirigentes y otras agresiones en contra del Noble Pueblo Cubano.

Para nosotros es importante el ejemplo de estos CINCO Héroes, que como parte de nuestro pueblo, que es la humanidad toda, han contribuido en la formación de los valores más nobles y en el digno afán de velar aún a costa de su libertad y de su vida por la soberanía de su país, verdadero ejemplo de patriotas, de compatriotas de la Patria Grande.

Por ello, hacemos sentir nuestro abrazo solidario y fraterno a las familias de estos hermanos nuestros, pues sin duda, esas familias les dieron la formación humana que hoy los hace brillar como ejemplo para millones de seres en el mundo.

Al Pueblo Cubano también le expresamos nuestra solidaridad y admiración, pues en total desventaja contra el imperio más poderoso de la tierra, sigue siendo ejemplo de dignidad y rebeldía para todos los Pueblos del mundo.

Al gobierno de los Estados Unidos le decimos que somos millones de voces en el mundo las que clamamos para que de una vez por todas, pongan en libertad a estos Hermanos nuestros, ejemplares, porque ya se han agotado tantas mentiras y, si algo le queda de decencia a ese gobierno, lo menos que puede hacer es liberarlos ya.

Ellos volverán.

Fraternalmente

**Servicio Internacional Cristiano de Solidaridad con los Pueblos de América Latina y
El Caribe "Monseñor Oscar Arnulfo Romero" - México**